Lee los siguientes textos y subraya las palabras con sílabas trabadas que aparezcan.

El monstruo estaba atrapado en la niebla densa y espesa. Intentaba avanzar, pero sus patas se trababan entre las ramas secas y retorcidas que se enredaban en el suelo. El pobre animal gemía y gruñía, tratando de liberarse de aquel laberinto, pero sus esfuerzos eran en vano. Finalmente, cayó al suelo agotado y desesperado.



Había una vez un dragón muy feroz que habitaba en un castillo encantado. Su nombre era Tristán y tenía unas alas enormes y una mirada penetrante. Tristán guardaba un tesoro muy valioso en lo profundo de su guarida, pero nadie se atrevía a acercarse debido a su furia descomunal. Un día, un caballero valiente llamado Gastón decidió desafiar al dragón y enfrentarse a él con su espada. La batalla fue intensa, pero finalmente Gastón logró vencer al dragón y recuperar el tesoro. Desde ese día, Tristán se convirtió en un dragón amable y generoso que vivió en paz con los habitantes del reino.

Lee los siguientes textos y subraya las palabras con sílabas trabadas que aparezcan.

En un rancho, cerca de la montaña, vivía un hombre llamado Franco. Tenía un perro blanco y flaco que se llamaba Truco. Un día, mientras caminaban por el campo, Truco se tropezó con una roca y se lastimó una pata. Franco lo llevó al veterinario, quien le vendó la pata y le dio algunas medicinas para aliviar el dolor. Ahora Truco está en casa, descansando y recuperándose poco a poco.



Había una vez un zorro muy astuto y pícaro que vivía en un bosque frondoso y misterioso. El zorro era muy veloz y siempre buscaba la manera de cazar a su presa sin ser visto ni oído por nadie. Un día, mientras cazaba, se encontró con un sapo que estaba atrapado en un charco de lodo. El sapo le pidió ayuda al zorro, pero éste se burló de él y se fue corriendo. El sapo se sintió muy triste y desanimado, pero no perdió la esperanza de salir de allí. Con mucho esfuerzo y valentía, logró escapar del charco y continuar su camino.

Lee los siguientes textos y subraya las palabras con sílabas trabadas que aparezcan.

Había una vez una araña muy traviesa que tejía su tela en la ventana de la casa. Un día, un viento fuerte sopló y la tela se rompió, dejando a la araña triste y desconsolada. Pero ella no se rindió y trabajó duro para construir una tela más fuerte y resistente. Ahora, su tela es la más hermosa de todo el vecindario y la araña está muy orgullosa de su trabajo.



En una jungla muy tupida, había una culebra escurridiza que siempre se escondía tras la maleza. Un día, un cazador astuto y habilidoso logró atraparla en una trampa que había construido con ramas y lianas. La culebra luchó y forcejeó, pero al final fue capturada. Desde entonces, el cazador decidió dedicarse a la caza de animales más grandes y peligrosos.